
Vor Beginn der Sitzung wird folgender Antrag an die Ausschussmitglieder verteilt: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, darzustellen, wie sich in den letzten 20 Jahren die Ia-Lagen in 
Abständen von 5 Jahren in der Innenstadt entwickelt haben. 
Dabei sind die jeweiligen Bereiche sichtbar zu kennzeichnen. Außerdem sind die besonderen Er-
eignisse zu vermerken, die Einfluss auf die Ia-Lagen hatten. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 


